
Avanza construcción de nuevo
bloque  para  pacientes  con
Covid-19 en Hospital de Luque
La construcción del bloque para 16 camas se inició la semana
pasada en el Hospital General de Luque. El director, Javier
Duarte, informó que el mismo albergará 8 camas de terapia
intensiva adultos y 8 para terapia intermedia. La obra es
encarada por el Ministerio de Obras Públicas, a través de un
convenio interinstitucional con la cartera de Salud. Una parte
del equipamiento del nuevo bloque estará a cargo del Consejo
Local  de  Salud  de  Luque,  mediante  la  cooperación  de  la
Municipalidad de Luque.

¿Con  síntomas  Covid-19?:  El
paso a paso si eres diabético
La  Sociedad  Paraguaya  de  Endocrinología  y  Metabolismo,
ofrecerá  charlas  por  Facebook  Live  para  diabéticos  y  sus
familiares. También actualizará al personal de blanco en el
tema,  con  expertos  internacionales.  Aunque  anuncian  varios
temas, el Covid-19, la diabetes y sus complicaciones, serán
algunos de los tópicos atractivos.
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En el año de su Centenario,
en  Luqueño  eligen  a  dos
presidentes
Momentáneamente y en el año de su Centenario, el Sportivo
Luqueño cuenta con dos presidentes. Ambos fueron proclamados
en Asambleas Extraordinarias para la renovación del Comité
Ejecutivo realizadas entre el sábado y este domingo. En carpa
oficialista fue reelegido Celso Cáceres Rojas, pese a que la
asamblea fue declarada nula, mientras de la oposición fue
electo este domingo, Daniel Rodríguez.

Covid-19: Donan 90 platos de
comida  en  albergues  del
Hospital de Luque
Una mujer de origen sirio, Bushra Hamdan, quien tiene una
empresa gastronómica donó 90 platos de comidas árabes a los
parientes  de  los  pacientes  internados  por  Covid-19  en  el
Hospital de Luque. El acto solidario se realizó el viernes
pasado en las carpas (albergues) situados en la cancha del
Club Sportivo Julio Correa.
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S. Luqueño: Asamblea electiva
se desarrolla con normalidad
La Asamblea General Extraordinaria convocada por el Síndico,
Juan Arnaldo Moreira, que postula a Daniel Rodríguez como
presidente del Sportivo Luqueño (lista única), se realiza con
normalidad  en  la  sede  del  Club  Balderrama,  de  Luque.  El
objetivo es renovar la Comisión Directiva de Luqueño.

Papelón  en  el  Sportivo
Luqueño:  Reeligen  a  Celso
Cáceres en asamblea trucha
A tambor batiente, la directiva encabezada por Celso Cáceres,
realizó este sábado la Asamblea General Extraordinaria para la
elección de la nueva Comisión Directiva del Club Sportivo
Luqueño, pese a que la Justicia Electoral no reconoce dicho
acto. El presidente del TEI, Federico Campos López Moreira, se
negó a recibir la notificación de la resolución de nulidad
firmada  por  el  magistrado  electoral,  Guillermo  Casco.  La
asamblea  prevista  para  este  domingo,  a  cargo  del  grupo
opositor, sí está habilitada, según Carlos Ljubetic, del TSJE.
Cáceres fue “reelecto” como presidente Auriazul.
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